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Le comité de Jumelage se renouvelle en apportant humour et créativité.  Photo Le DL 
/Dominique JOSSET 

Le vendredi 8 juillet, le comité de jumelage de Reventin-Vaugris (CJRV) 
organisait une soirée dans le but de faire découvrir le théâtre 
d’improvisation. Le petit groupe de courageux était quelque peu inquiet face 
à cette thématique. Quelles épreuves leur timidité devrait-elle surmonter ? 

Grâce au talent de l’animatrice (Sandie), l’appréhension est vite retombée. Il 
ne s’agissait pas de monter sur scène pour affronter les feux de la rampe. Les 
participants ont pu restreindre leur trac grâce à une série de jeux simples, en 
duo ou en petits groupes pour, à la fin, laisser place à leur imagination. Les 
animations sont allées crescendo. « Un jeu de mime nous a valu les premiers 
exploits avec des “Grands Bleus” et “Tontons Flingueurs” hilarants » confie 
la présidente Marguerite Thaize. Quelques duos qui ne manquaient pas de 
piquant se sont succédé avant le bouquet final. Six personnes se sont lancées 
dans l’improvisation d’une saynète autour d’un banc dans un jardin public. 
Pour des novices complets, c’était un bel exploit ! 

Le spectacle s’est terminé par une remise de prix : le Trophées de l’audace, le 
Grand Prix de la Spontanéité, le Prix de la Meilleure Histoire, le Prix de La 
meilleure Réplique ainsi que le Prix du Public. Chacun a pu se remettre de ses 
émotions en partageant un moment de convivialité autour d’un verre. 
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« Les participants ont tous été étonnés de la créativité dont ils ont su faire 
preuve. Même les plus réservés ont passé un bon moment. Notre souhait 
pour la prochaine édition serait de partager ces moments de joie simple avec 
un public plus large et plus divers » conclut la présidente. 

 


